
もうすぐ夏休みになります。改めまし

て，水難事故に十分注意をお願いします。

先月，宇都宮でも小学生が亡くなる事故が

ありました。配布される夏休みの過ごし方

には「大人と一緒に」とありますが，大人

と一緒でも事故は起こっています。私たち

教職員も，教え子の死ほどつらく悲しいこ

とはありません。 

どうぞ，我が家は関係ない，そんなこと

は起きないと思わず，「自分事」としてお考

えいただき，危機意識を高めていただけれ

ば，と思います。 

 

 

※本たよりの本文は，ユニバーサルデザインのフォントを使用しています。 

 

150th Anniversary 

  
 ７月９日（火）に，宇都宮市水泳大会に１２名の

児童が参加してきました。全員が力を発揮して泳

ぎ切りました。 

【入賞者】 

 50m自由形 第２位 原田乃愛さん 

 50m自由形 第５位 増渕蒼大さん 

 

 

 

  

 

先生方も頑張っています！ 校内研修 

 7 月 10 日（水）に，宇都宮市の教科指導員の先生をお招きして,私たち教員の勉強会の一つであ

る校内研修が行われました。本校の学校課題研究の研究主題は次の通りです。    
 

「自分の考えをもち，主体的に取り組む児童の育成」 

～ 一人一台端末を効果的に活用した授業づくりを目指して ～ 
 

 今回は，２年生の生活科の研究授業を通して，この主題に迫るた

めにどう授業を工夫改善していけばよいかという視点で研修を行

いました。 

５時間目に行われた研究授業は，現在，野菜を育てているが，人

によって成長の良いものとそうでないものがあり，うまくいってい

ない児童が困っていることを共有し，それを解決する方法をみんな

で考えアドバイスしていく，という内容でした。目の前の問題を解

決するために，グループでの話合いや端末による確認，図書資料に

よる調べ学習など様々な方法を試みていました。その結果，自分た

ちなりに見つけた解決法を伝えることができていました。 

２年生になると，端末の使い方にもずいぶん慣れてきているよう

に思えました。また，普段慣れない大勢の先生方に囲まれて緊張も

したと思いますが，発表の仕方や先生の説明や友達の話し方を聞く

態度がとても立派で感心しました。 

授業後は，先生方で集まり，端末の使い方をはじめ，授業につい

て意見を出し合い，授業研究会を行いました。そして最後に，市の

教科指導員の先生から，授業への助言と研修としてＩＣＴ機器の活

用についてお話しいただきました。このように，よりよい授業を目

指して日々頑張っている先生方の一端をご紹介しました。 

（ちなみに，校内ではないですが，校長や副校長も研修会はあります。） 

 

市水泳大会に参加しました                   保護者の皆様へのお願い 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

        

 

     

    令和６年度 第８号 

     ２０２４．７．1６ 

 
教 「夢いっぱい 友だちいっぱい 清央小」 

育 ・自ら学び工夫する子ども    （考 え る） 

目 ・元気でがんばる子ども     （鍛 え る） 

標 ・礼儀正しく思いやりのある子ども（思いやる） 

（文責：校長） 


